



Erhebt eure Stimme! – Sternsingen für Kinderrechte

Rund um den kommenden Jahreswechsel sind die Sternsinger bei ihrer 67. Aktion Dreikönigssingen unterwegs. „Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“ heißt dann ihr Leitwort. Eröffnet wird die bundesweite Aktion am 28. Dezember in Paderborn.

1989 verabschiedeten die Vereinten Nationen die Kinderrechtskonvention, welche die Unterzeichnerstaaten dazu verpflichtet, die Grundrechte von Kindern zu schützen und einzuhalten. Seitdem hat sich einiges getan: Die Sterblichkeit der unter 5-jährigen Kinder hat sich halbiert, ebenso der Anteil unterernährter Kinder. Die Kinderarbeit ist zurückgegangen, mehr Kinder als je zuvor haben die Möglichkeit, eine Schule zu besuchen. Dennoch müssen immer noch 160 Millionen Kinder arbeiten, z.T. unter ausbeuterischen Bedingungen, 250 Millionen Kinder, vor allem Mädchen, gehen nicht zur Schule und mehr als 43 Millionen Kinder und Jugendliche sind auf der Flucht. Jedes vierte Kind hat nicht genug zu essen!

Diese alarmierenden Zahlen zeigen, wie wichtig es ist, die Kinderrechte weiterhin zu stärken und ihre Umsetzung voranzutreiben. Das Wohl und die Würde der Kinder stehen im Mittelpunkt der Bildungs- und Projektarbeit der Aktion Dreikönigssingen, die seit ihrer Gründung 1959 mehr als 1,36 Milliarden Euro für verschiedenste Projekte gesammelt hat.

Weltweit setzen sich die Partnerorganisationen der Sternsinger dafür ein, dass besonders benachteiligte Kinder sich gut entwickeln, ihre Bedürfnisse ausdrücken und ihre Rechte umsetzen können.

So kümmert sich die Gemeinschaft Sankt Paul der Apostel in der von Wetterextremen geprägten Region Turkana im Norden Kenias um die Gesundheitsversorgung von Kindern und schwangeren Frauen, organisiert Projekte zur Ernährungssicherheit und betreibt Vor- und Grundschulen.



In Kolumbien, einem von Konflikten gezeichneten Land, unterstützt der Sternsinger-Projektpartner Benposta Kinder und Jugendliche, die Gewalt oder Vernachlässigung erleben mussten.

Die Aktion Dreikönigsaktion 2025 vermittelt den Sternsingerinnen und Sternsingern, wie wichtig die Kinderrechte sind. Sie zeigt auf, dass alle Menschen geliebte Kinder Gottes sind und ein Recht auf ein Leben in Würde haben. Die Aktion ermutigt die Kinder und Jugendlichen, sich gemeinsam mit Gleichaltrigen aller Kontinente für die Achtung, den Schutz und Umsetzung ihrer Rechte einzusetzen. **Gleichzeitig können sie als Sternsinger anderen Kindern unmittelbar helfen und die Welt damit ein bisschen schöner machen!**

Erhebt eure Stimme!

Dazu laden wir ein:

- Alle Kinder, unabhängig ihrer Konfession, ab der 3.Klasse zum Mitmachen als Sternsinger im Einsatz für die Kinder dieser Welt, alle interessierten Jugendlichen ab ca.14 Jahren, die als Gruppenleiter eine Gruppe übernehmen würden und alle Eltern, die bereit sind, am Aktionstag unterstützend mitzuhelfen.
- Alle Bürger und Bürgerinnen Bad Vilbels, sich an der größten Sozialaktion von Kindern und Jugendlichen weltweit in Form von Spenden zu beteiligen.
- Jede und Jeden, sich den Segen Gottes für das neue Jahr zusagen zu lassen und als sichtbares Zeichen am Türrahmen anzubringen.

Die **Aktionstermine** der einzelnen Stadtteile und die Kontaktadressen, unter denen Sie sich für einen Besuch der Sternsinger bzw. zur Teilnahme an der Aktion anmelden können, lauten wie folgt:

Verklärung Christi, Heilsberg: 3.-5.Januar 2025 pfarramt@verklaerung-christi.net

St. Nikolaus Bad Vilbel: 11.und 12. Januar 2025 Sternsinger-bv@st-nikolaus-bad-vilbel.de

Herz Jesu, Massenheim: 12. Januar 2025 Sternsinger-msh@st-nikolaus-bad-vilbel.de

St. Marien Dortelweil : 12. Januar 2025 Sternsinger-dw@st-nikolaus-bad-vilbel.de

Weitere Informationen über den Ablauf der Veranstaltung und die Vorbereitungstreffen werden allen Teilnehmern rechtzeitig bekannt gegeben. Das erste gemeinsame Vorbereitungstreffen findet bereits am **15.11.2024 um 16.30 Uhr im kath. Gemeindesaal in Massenheim** statt, zu dem wir alle Interessierten herzlich einladen. Hier werden wir auch den Sternsinger Film mit Willi Weitzel über die diesjährigen Projektländer anschauen und noch etwas mehr über die Sternsinger erfahren.

Weitere Informationen über die diesjährige Aktion finden Sie auch unter www.sternsinger.de.

Wichtig: Wenn Sie in den vergangenen Jahren bereits den Besuch der Sternsinger empfangen haben, sind Sie bereits gelistet und brauchen sich nicht erneut anzumelden.

-